

Nuevo León tiene dos gobernadores este sábado

Escrito por Agencias

Sábado 02 de Diciembre de 2023 12:06

MONTERREY, N.L., 2 de diciembre de 2023.- Tras la determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de reconocer a Luis Enrique Orozco como gobernador interino, esta madrugada Samuel García decidió reasumir sus funciones como mandatario estatal.

De esta manera, el estado de Nuevo León amaneció este sábado con dos gobernadores en inédita e histórica situación, provocada por el choque entre el gobernador de Movimiento Ciudadano, Samuel García, y las dirigencias del PRI y el PAN.

Uno, es el constitucional, Samuel García, quien sufrió un revés por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), por lo cual decidió retomar la gubernatura neoleonesa; el otro, el interino Luis Enrique Orozco, nombrado por el Congreso estatal.

Nuevo León, entidad reconocida como el motor económico del país, vive esta condición debido a esas diferencias que obligaron a Samuel García a dejar la precampaña que había iniciado que, por los tiempos electorales y el marco legal, podría ser definitivo.

El Congreso del estado no tenía pronunciamientos hasta esta mañana y la SCJN o el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, podrían emitir en cualquier momento una decisión para ordenar la situación de gobernabilidad que refleja el Estado.

Esta madrugada, Samuel García expuso en redes sociales que ya comunicó a su gabinete en Nuevo León que reasumió “legal y formalmente” sus funciones como gobernador y que convocó a “primer hora” para “seguir construyendo el nuevo Nuevo León”.

A las 7 de la mañana, el Gobernador Interino, Luis Enrique Orozco Suárez, informó que a esa hora pasaría revista a elementos de Fuerza Civil en el Campo Policial No. 1 Fuerza Civil y el resto del día cumpliría con una agenda prevista.